



**En effet, la synergie d'action entre la douane et la gendarmerie a permis la saisie de 324 cartons de médicaments contrefaits dans la région de l'Est du Cameroun.**

Ces médicaments saisis à la fin du mois de décembre 2019 dans la zone de betare oya, apprend-on, étaient dissimulés dans un camion à destination de Garoua, la capitale régionale du Nord. Selon les autorités sanitaires locales, ces médicaments impropres à la consommation seront purement et simplement détruits.

À en croire le délégué de la Santé publique pour la région de l'Est, sur l'ensemble de l'année 2019, les médicaments contrefaits saisis dans cette partie du Cameroun sont évalués à plus de 300 millions de FCFA.